

Usai Dilantik Presiden Prabowo, Iksan-Iriane Ilyas Bupati dan Wakil Bupati Morowali Gelar Ramah Tamah dan Silaturahmi bersama OPD di Jakarta

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Feb 22, 2025 - 18:25



Tampak Wabup Morowali Iriane Ilyas

Wakil Bupati, Iriyane Iliyas yang baru saja dilantik oleh Presiden Prabowo Subianto menggelar acara ramah tamah bersama seluruh Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemkab Morowali. Acara yang berlangsung di Bungarampai Restorant, Menteng Jakarta Pusat merupakan ajang silaturahmi dan koordinasi awal kepemimpinan baru di Bumi Tepe Asa Moroso pada, Kamis (20/2/25).

Kegiatan yang berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan kekompakan itu diawali dengan pembukaan yang dipandu oleh Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Prokopim), Rahmawati Lewa, SH., M.Si, selaku master of ceremony, menciptakan atmosfer yang hangat dan tertib sejak awal.



Bupati Morowali, Iksan Baharudin Abd Rauf dalam kesempatan tersebut menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas amanah yang diberikan kepada dirinya dan wakilnya untuk memimpin Morowali ke depan. Ia menegaskan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan seluruh OPD dalam mewujudkan program pembangunan yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu, Sekda Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si, dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antara OPD guna menciptakan pemerintahan yang lebih efektif, transparan, dan berorientasi pada pelayanan publik.

Ia menegaskan bahwa keberhasilan suatu daerah tidak terlepas dari kerja sama yang harmonis di semua lini, sehingga diperlukan komitmen bersama untuk mewujudkan visi dan misi kepala daerah yang baru dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.



Setelah rangkaian sambutan, acara dilanjutkan dengan sesi makan bersama serta perbincangan santai antara Bupati, Wakil Bupati, dan para pejabat OPD. Momen ini dimanfaatkan untuk mempererat hubungan kerja serta membangun komunikasi yang lebih harmonis di lingkungan pemerintahan Kabupaten Morowali.